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Нашим сайтом интерисуются

  

Вчера, т.е. 22.12.2015 отмечен невиданный доселе "шквал посещений" нашего сайта. За
один день его просмотрели 333 раза. Чудес на свете не бывает, что-то произошло. Я не
вывешивал страшных или скандальных объявлений в подъездах нашего дома, а люди
интерисуются.

  

Полагаю, что пришел подписчикам 12 номер журнала "Председатель ТСЖ" . В России
вполне может быть несколько десятков председателей ЖСК-ТСЖ, которых
заинтерисовала моя статья в нем. Проходите, смотрите, все что видите это результат
моей 25-летней работы в качестве председателя правления ЖСК "Марьино-9". На сайте:
в "Новостях" вы оказались сразу, о доме ЖСК можно узнать в 
разделе "Наш дом"
. По моему мнению, практиков ЖКХ может заинтерисовать моя будущая статья в
журнале 
"Управление многоквартирным домом" №1 2016
о дистанционном снятии показаний с квартирных счетчиков воды.

  

 1 / 1

index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=265:2015-12-03-18-50-05&amp;catid=24:2012-02-04-15-28-28&amp;Itemid=60
index.php?option=com_content&amp;view=category&amp;layout=blog&amp;id=3&amp;Itemid=18
index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=256:2015-11-07-07-33-09&amp;catid=22:2012-02-03-21-01-14&amp;Itemid=65

